



● L'Honorable Monique Bénin a remis à S.E. Félix Houphouët-Boigny une invitation du Gouverneur général du Canada, Edward Schreyer, à se rendre au Canada.

nombreuses possibilités de coopération entre les deux pays furent proposées et discutées. Au cours du dîner offert par le ministre Coulibaly, ce dernier s'est félicité de l'aide apportée par le Canada à la Côte d'Ivoire. Il a particulièrement noté l'esprit de désintéressement du Canada et le haut degré d'efficacité de ses programmes d'assistance. Il a rappelé un des grands succès de l'hydraulique villageoise. «*Exemple de vraie coopération réussie, importante contribution du Canada à la mise en place du contrôle de la qualité de l'eau*».

De son côté, le ministre Bégin rappela le «*respect et l'admiration que le peuple canadien porte au peuple ivoirien*» et la communauté de vues entre les deux grands leaders, Son Excellence M. Félix Houphouët-Boigny et le Très Honorable Pierre Elliott Trudeau.

Elle évoqua les visites récentes de ses collègues, les ministres De Bané et Bussières en Côte d'Ivoire, marque tangible de la volonté de rapprochement des deux gouvernements à laquelle elle était heureuse d'apporter sa contribution. Abordant la question des prix des matières premières et la détérioration des termes de l'échange, elle déclara : «*Je me ferai l'interprète de vos préoccupations auprès de mon gouvernement*».

Le haut point de la visite fut sans contredit l'audience du chef de l'Etat : le ministre apportait au Président de la République les salutations du Premier ministre Trudeau et un rapport personnel sur les résultats obtenus lors du sommet des sept grandes puissances industrielles qui s'est tenu à Ottawa au mois de juillet dernier. Les questions des matières premières et des échanges

économiques internationaux furent discutées et le ministre promit de rapporter les sages paroles du Président au gouvernement canadien. Le Président de la République en profita pour indiquer qu'il acceptait avec plaisir l'invitation à se rendre au Canada.

La visite d'Abidjan se termina par la tournée du centre hospitalier universitaire de Treichville, le plus important et le plus ancien hôpital de la santé d'un grand centre comme Abidjan.

Le mercredi, c'était le départ pour la Côte d'Ivoire profonde, seconde partie du programme. Etapes : Yamoussoukro, Bouaké, Korhogo. C'était une tournée qui permettait de rencontrer les notables et les autorités locales ainsi que les populations des villes et villages. Pendant toute la tournée, l'accueil chaleureux des Ivoiriens et la nature fort amicale des relations entre